

‘EMBRASER LE MONDE DU FEU DE SON AMOUR...’ 20^{ème} Dimanche TO

À la manière des prophètes de l’Ancien Testament, Jésus résume sa vie avec des Paroles qui déconcertent : **“Je suis venu apporter un feu sur la terre, et comme je voudrais qu'il soit déjà allumé !”**

Le feu qui le consume n'est pas là pour nous anéantir, mais pour nous transformer et que nous vivions de sa Vie. Ce Feu est sa passion pour Dieu et sa compassion pour les hommes. Jamais nous n'arriverons à concevoir l'immensité de cette Force Amour qui anime toute sa Vie, ni enfermer son Mystère dans des dogmes ou des traités, pour aussi élaborés et savants qu'ils soient.

Aucun livre ne pourra jamais le contenir.

Jésus — comme le feu — **attire, dérange et purifie**. Personne ne peut rentrer en relation avec lui à partir d'un cœur blasé ou d'une piété grise. Sa Parole embrase les cœurs.

Il s'offre avec amitié à tous les exclus de la vie, il réveille l'espérance chez les prostituées et la confiance chez ceux qui ne croient plus en rien, même pas en eux.

Il lutte inlassablement contre tout ce qui abime l'homme. Il combat les formalismes religieux, le rigorisme inhumain, les interprétations étroites ou biaisées de la Loi.

Rien ni personne ne peut l'empêcher de faire le bien.

Nous ne pouvons répondre à son appel en nous complaisant dans une routine religieuse ou en nous limitant à une vision “politiquement correcte” du monde.

Jésus allume les conflits, Il ne les éteint pas. Il ne nous offre pas l'illusion d'une paix bancale, mais des tensions et des divisions qu'il nous appartient de régler ensemble pour le bien de tous, **son Feu exige un positionnement clair de notre part.** Il est impossible de répondre à son appel en nous cachant derrière des rites ou des pratiques sociales. Aucune religion ne nous protégera de son regard, aucun agnosticisme, aucun relativisme ne nous affranchira de son défi.

Nous sommes appelés à vivre en vérité par Jésus pour aimer en dépassant tout égoïsme.

‘EMBRASER LE MONDE DU FEU DE SON AMOUR...” 20^{ème} Dimanche TO

La mort n'a pas éteint le Feu de son Amour, Ressuscité, son Esprit brûle avec encore plus d'ardeur, jusqu'à traverser l'espace et le temps, jusqu'à nous rejoindre.

Où rallumer aujourd'hui ce feu de Jésus ? Ne cherchons pas trop loin.

Même s'il nous semble que la foi s'éteint chez beaucoup, le feu apporté par Jésus couve toujours dans le cœur des hommes sous la cendre froide de l'indifférence.

Ne doutons pas de son immense compassion pour tous les hommes, ne nous décourageons pas et demandons à son Esprit de nous aider à souffler sur les braises toujours incandescentes du désir de liberté et de justice enfouies dans le cœur de tout être humain.

Notre vocation est là : aider le Christ à embraser le monde du Feu de son Amour. ***“Je suis venu apporter un feu sur la terre, et comme je voudrais qu'il soit déjà allumé !”***